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富士商工会議所 事業継続力(BCP・デジタル化)に関する調査票 集計結果 
調査期間：令和３年１２月～令和４年１月 
調査対象：管内中小企業全業種  有効回答数１８６社  

 

該当する業種を選択してください。 

 
 

該当する従業員数を選択してください。 

 
 

 

事業継続計画（BCP）関連 

Ｑ１ BCP の策定はされていますか。  
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Ｑ２ あなたの会社の BCP で想定している事象について、当てはまるものを全て選択してください。（複数回答可） 

 

 
 

Ｑ３ .あなたの会社の BCP で定義している事項について、当てはまるものを全て選択してください。（複数回答

可） 

 
 

Ｑ４ .あなたの会社の BCP について、見直しまたは新規策定の必要性について検討されていますか。 
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Ｑ５ ＢＣＰを策定しない理由を教えてください（複数回答可）  

 
 

Ｑ６ 今回を機会に BCP 策定について取組たいと思いましたか 

 

 

デジタル化 関連 

Ｑ１ デジタル化を推進している体制としてあてはまるを選択してください。 
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Ｑ２ デジタル化の推進を必要と思ったきっかけは何ですか（複数回答可） 

 

 

Ｑ３ デジタル化の推進に向けた課題としてあてはまるものは何ですか（複数回答可） 

 

 

Ｑ４ デジタル化の推進に向けた取り組みが業績上どのような影響がありましたか。 

 

Ｑ５ 新型コロナウイルス感染症をきっかけに事業継続力強化の観点からもデジタル化の重要性が高まったと感じますか 

 

 

 

 



5 
 

Ｑ６ Q５で「１．はい」と回答された方にお聞きします。事業継続力の強化に向けて、デジタル化により解決したい

項目についてあてはまるのは何ですか。（複数回答可） 

 

 

Ｑ７ 販売促進活動において、新型コロナウイルス感染症拡大後に実施している取組を教えてください。 

 

Ｑ８ 働き方改革において、新型コロナウイルス感染症拡大後に実施している取組を教えてください。 
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Ｑ9 事業継続力関連において、行政や支援機関に求めるものは何ですか。(複数回答可) 

 

 

Ｑ１０ その他、行政や商工会議所に対してご要望やご意見があれば回答欄にご記入ください。 

●国のデジタル化に対する対応、セキュリティが非常に甘く頼りないので、行政がもっとしっかりしてほしい。 

 

●具体的な目に見える形を示し、零細企業にも当てはまる形をアピールし、地方でも、田舎でも進捗している姿を見せ

てもらいたい。 

 

 


